

www.le-republicain.fr

Un site d'actualités en continu, du sport, des loisirs, des archives,
des petites annonces, des annonces légales...

du Grand Paris

MORANGIS

L'emploi à portée de clics

L'APAM 91 a lancé sa plateforme de recrutement en ligne. Tous les postes à pouvoir sont accessibles directement depuis le site Internet de la mairie.

Offrir l'opportunité à la jeunesse et à l'ensemble des Morangissois de travailler à proximité de leur domicile, telle est l'ambition portée par la municipalité et l'APAM 91. Fondée en 2012, l'Association des entreprises du parc d'activités de Morangis vient de lancer une

plateforme de recrutement en ligne. Un nouvel outil idéal pour retrouver les annonces d'emploi, de stage et même d'alternance dans la zone industrielle. Il suffit de créer un Espace candidature et de découvrir les entreprises aux alentours qui recrutent. Vous pouvez même déposer directement votre CV ! « La recherche peut s'effectuer par type ou durée de contrat et chaque offre est accompagnée d'une présentation de l'entreprise », précise l'APAM 91 dans sa présentation.

Une belle initiative aussitôt relayée par la mairie sur son site Internet. « C'est un vrai beau partenariat pour que les offres d'emploi et de stages soient mises en valeur et, espérons-le, attirent des candidatures locales », réagit Brigitte Vermillet, maire de Morangis.

■ M. Vialette

• Accès directement sur le site Internet de la ville à l'adresse www.morangis91.com/offres-d-emplois-en-entreprises ou en utilisant l'application Imagina, qui répertorie les actualités et les services de la collectivité.

L'actu en bref et en image à Athis-Mons

La promenade de l'Orge fermée durant un mois

Dans le cadre de la préservation de la qualité des cours d'eau, le Syndicat de l'Orge poursuit ses travaux d'amélioration du fonctionnement des réseaux d'assainissement sur le secteur Coteaux, entre le chemin de la Forge et le boulevard de Provence. A terme, ce nouvel aménagement réduira les nuisances olfactives dans ce secteur. Afin de connecter un rameau à l'ouvrage existant, la promenade de l'Orge entre la résidence des Coteaux et la place Sinaia doit être fermée à la circulation piétonne pour une durée d'un mois. Soit jusqu'au vendredi 24 mars.

©Mairie d'Athis-Mons

